

Miguel Díaz-Canel met en avant le rôle de la science cubaine dans la lutte contre la Covid-19



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 50min

Muy inspiradora visita a quienes no descansan en búsqueda de cura a la COVID19, desde la Ciencia. El mejor homenaje al 19 de Mayo. #Martí, co #Fidel, está más vivo que siempre, entre los cubanos. #SomosCuba #SomosContinuidad presidencia.gob.cu/es/noticias/re... vía @PresidenciaCuba



La Havane, 21 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué sur Twitter les efforts de ceux «qui cherchent sans répit la guérison de la Covid-19 depuis la science.»

Il a ainsi fait allusion aux échanges de vue qu'il a eus mardi avec des chercheurs du Centre de Neurosciences et du Groupe de l'Électronique à La Havane.

Díaz-Canel a signalé que les résultats du travail de ces scientifiques sont le meilleur hommage à José Martí, à l'occasion du 125e anniversaire de sa mort au combat, mardi dernier.

Il a assuré que Martí aussi bien que Fidel Castro, leader historique de la Révolution «est plus vivant que jamais parmi les Cubains».

Au cours de ces visites, le président cubain s'est vu informer de la recherche d'un vaccin contre la Covid-19 et d'un prototype de respirateur artificiel pour les services de soins intensifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223355-miguel-diaz-canel-met-en-avant-le-role-de-la-science-cubaine-dans-la-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba